Antrag Nr. 22-O-11-0009 BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN

Betreff:

Verbesserung der Spielplatzsituation in Kohlheck [BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN]

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten nach Genehmigung des Haushaltes 2022, die bestehenden Spielplätze im Kohlheck mit modernen Spielgeräten aufzuwerten unter Berücksichtigung einiger barrierefreier Spielgeräte, den Spielplatz Falkenstraße zu sanieren und wieder zu eröffnen und die GWW aufzufordern, das Neubaugebiet Waldviertel mit einem Spielplatz zu versehen. Der Bolzplatz an den Tennisplätzen im Langendellschlag soll erhalten bleiben und mit Fitnessstationen aufgewertet werden.

Begründung:

Die Spielplätze im Kohlheck haben sich seit über 20 Jahren nicht verändert. Durch die Erweiterung der Bebauung sind aber viele Familien mit Kindern hinzugezogen. Viele Familien bemängeln die Spielplatzsituation und nehmen weite Wege auf sich, um mit ihren Kindern anregende Spielplätze aufzusuchen.

Wiesbaden, 17.03.2022